



南相馬市小高区 4 小学校 学校便り 第 4 2 号

2018.3.16

## 6年生を送る会

6年生を送る会では、 $1\sim5$ 年生が、これまでの感謝の気持ちを込めて、お祝いのメッセージを伝えたりプレゼントを贈呈したりして、楽しいひとときを過ごしました。「〇×クイズ」と「じゃんけん列車」の2つのゲームでは、職員チームも一緒に参加しました。今回の企画は、5年生が計画・準備・実施といった部分の中心となり、6年生からバトンを引き継いで立派に会を進めました。







## 長期休業中の生徒指導について

本校では、これまでに悩みを抱えるお子さんの早期発見やいじめ問題に対応するために、定期的なアンケート調査や教育相談等を実施してきました。また、複数担任制の実施により、お子さんの変化にすぐに気付くことができるような体制を整えてきました。今回、学年末休業(春休み)を控え、お子さんによっては、進級や進学への不安から、精神的に不安定になるケースが見られる場合も考えられます。長期休業中にお子さんの変化や悩みが見られた場合には、些細なことでも結構ですので、学校へご連絡くださるようお願いいたします。

## 卒業式の練習

今週より、本格的に卒業式の練習が始まりました。いままで学級ごとに練習していた式歌やよびかけを全体で合わせていきます。3月23日は、修了証書授与式と、卒業証書授与式を分けて行います。それぞれが、人生の記憶に残る卒業式となるよう、力を出し切ることができる式にしたいと思っています。

式には、体調万全で臨めるようコンディション作りも必要だと考えております。ご家庭でも、応援・ご協力をよろしくお願いいたします。

